Waldkraiburger Nachrichten 09.11.2015



## Lionsclub unterstützt Kinderschutzbund

Der Lionsclub hat den Kinderschutzbund mit einer Sachspende unterstützt. Lions-Präsident Manfred Putz und Mitglied Manfred Fromberger überreichten Gabriele Schleich und Adelgunde Huber vom Kinderschutzbund (von rechts) einen Beamer und drei Kindersitze, die der Verband dringend braucht. Der Kinderschutzbund Mühldorf/Waldkraiburg wurde 2010 gegründet und hat sich die Verwirklichung einer kinder- und familienfreundlichen Gesellschaft zum Ziel gesetzt. Die Förderung, Unterstützung und Entlastung von Familien ist oberstes Ziel. Der Kinderschutzbund finanziert sich ausschließlich durch Spenden. Die Betreuung der Familien und Kinder wird durch ehrenamtliche Mitglieder organisiert.